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本篇文章给大家谈谈黄金期货截图，以及黄金期货图片对应的知识点，文章可能有
点长，但是希望大家可以阅读完，增长自己的知识，最重要的是希望对各位有所帮
助，可以解决了您的问题，不要忘了收藏本站喔。
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如何在恒指期货上做交易赢利？

跟势交易，跟着趋势走。

趋势向上，跟着做多。趋势向下，跟着做空。

另外就是轻仓加止损！

期货交易中怎样才能拿得住单子？拿多久？

我们都知道，在期货交易中，想要获利的话，你得截断亏损，让利润奔跑。

而让利润奔跑的核心就在于，你要在你正确的时候拿住单子。

那么，怎么才能够拿住单子呢？

这里，我还是得重复的几次给新看到我文章的朋友们听：想要拿住单子的长久之计
，就是你必须明白你为什么要拿住单子，你要明白趋势交易才是获利的根本保证。
认知决定了你的交易行为。

所谓的拿住单子，并不是拿的越久越好。这个单子拿多久，跟你的交易系统是息息
相关的。你是做什么交易周期的？如果你是做日内的，那么你持有的单子可能是几
分钟，几十分钟已经算拿住了。如果你是做日线的，可能你的单子得拿几周才算拿
住了…

一笔单子，具体拿多久，由你的交易周期和交易级别而定。

在具体的交易行动上，你得设置一个交易出场规则。这个交易规则能够承担一定的
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回撤，获取你计划中的趋势。

举个例子。海龟交易法则。

海龟交易法则拿单子拿多久，就是由它的出场决定的。

海龟交易法则的入场是：突破20日高点入场。而为了让它能够拿住单子，它设置
的出场规则是：跌破10低点才出场。

这个出场，就是为了拿大行情而生的，因此，海龟交易法则的交易级别，实际上是
非常大的。我给各位看看具体它的交易过程。比如，期货PTA的这波行情：

红圈入场。第一个蓝圈处差点就出场了。因为跌破了10天的低点它就出了。但是
没有。如果这个位置跌破了10日的低点，那么它拿的单子时间就很短。也就是说，
它一笔单子到底拿多久，完全看的是它的交易规则。也可以说是它的交易计划。

然后，行情接着上涨，虽然过程中有很多次调整（蓝圈），但是因为一直都没有跌
破10日的低点，它一直是持有状态，直到最后再次冲高回落。可以看到，它的利润
虽然回撤了不少，但是跟它的利润相比，并不算太多。

承担回撤，是拿的住单子的必然代价。只要你设置一个自己完全可以接受的回撤，
那么你就大概率能够拿住你想要的趋势。

回到题主的问题：期货交易中怎样才能拿得住单子？你得承担自己能够承担比例的
回撤，才能够拿住单子，而拿多久，是由你自己的交易规则所决定的。它跟你的交
易周期和交易逻辑息息相关。

这就是答案。

欢迎发表看法，点赞支持一下，各位假期愉快。

黄金短期是否会出现深度的回踩？

不太可能。

黄金的走势我在近期的文章和专栏中都有详细描述，这里简述观点：

首先，黄金的整体趋势是向上的，动力来自于经济下行周期开始，以及降息周期开
启的预期。这两个周期都是基础面的支撑，因此黄金上涨很难被短期波动打断，同
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时上涨周期和上涨空间都还较为乐观。

其次，近期黄金主要等待的是9月美联储降息的消息落实，在此之前，市场将黄金
的定位锁定在了1500-1510之间，并围绕这个区间波动，大幅度上涨和大幅度下跌
都不可能，因为如果出现这样的调整，会及时被市场纠正。

比如现在黄金出现回踩，那么大量的买单就会进入支撑，修复黄金位置。

所以在8月内，黄金大概率走平。

第三，但是一些信息面的情况会逐渐推升黄金波动围绕的基准线，比如周期鲍威尔
发言，如果强调了降息的重要性，很可能黄金价格会进一步升高。

期货交易中如何精准把握入场点？

首先，假如真的有这么一个精准的入场点。知道的人不会说的，他也没有功夫在这
里刷头条，他也没有时间在这种问题上跟我们交流，他更不会评论或者回答这样的
问题。

因为他能精准的把握入场点。一买就涨，一卖就跌，他已经无敌了，拥有巨大的财
富。

可实际上，真相是残酷的，期货市场上根本就没有这样的人，也没有那种“精准”
的入场点。

期货交易应该放弃去寻找精准的入场点。

均线交叉后行情可能涨也可能跌，放量增仓上行后行情也可能涨可能跌，突破了震
荡区间后行情也可能涨可能跌…

期货的走势是不确定的，期货市场中根本就不存在那么一个神奇的现象，可以让我
们“精准”的买在上涨前，让我们“精准”的卖在下跌前。

实际上，精准的入场点是期货交易的入门陷阱。每一个期货交易者刚进入市场时，
都渴望自己能够像自己想象中的交易大神那样，一出手行情天翻地覆，精准的把握
每一次行情，分分钟就能够暴富。所以有人研究基本面，有人研究技术面，还有人
缠论数浪，更有人五行占星…他们都想知道明天行情怎么走，都想在行情启动的一
瞬间前买入。
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可实际上，行情是由无数个人根据无数个消息生成的无数种看法，在不同的时间，
以不同的方式下单到市场中博弈而生成的。

它是一个复杂混沌的结果，没有人能够提前知道它的运行过程，因为我们根本就无
法知道所有期货交易者的想法。

跳出寻找“完美的精准点位”是期货交易者进阶的第一关。当他发现这个位置根本
就找不到之后，他才会去思考该如何在这个不确定的市场中获利，他才会思考，当
持仓方向正确的时候该怎么办，错误的时候怎么办。他才会去寻找更深层次的交易
机会，他才会注意到“趋势机会”的存在。

他才有机会明白，为什么投机界的前辈为什么都说要趋势交易，他才会有机会明白
什么叫“截断亏损让利润奔跑”，他才会有机会明白什么叫系统化交易。

而不是把希望停留在自己每次都押对的执念上。因为，寻找精准入场点，是一个永
远没有终点的迷宫。

各位觉得呢？点赞支持一下，中秋快乐！

黄金期货截图和黄金期货图片的问题分享结束啦，以上的文章解决了您的问题吗？
欢迎您下次再来哦！
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